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为什么期货股票散户亏损率高.做期货为什么亏钱的比较
多-股识吧

一、散户投资期货为什么都是亏损

那是因为他用股票的方法做期货，股票跌了很多人电脑一关就不管了，硬抗。
但是在期货市场，一天的走势随时变，一不小心就爆仓。
做反了也像股票一样拿着，不爆你爆谁呢！还有一点，做股票的人做期货，很容易
和趋势作对。
我开始就是这样。
曾经看着很低的点了，要反弹的，就去博涨，结果跌爆仓了，然后马上再来一手涨
，以为这下不会再跌了吧。
最后又爆了。
连续爆三手后终于没脾气了。
才慢慢来研究期货，现在觉得当时操作好傻！一直和趋势作对！

二、为什么说做期货的人十有九亏呢？为什么不是五赚五亏？

一次交易盈亏概论各50%但多次交易下来,就是十有九亏

三、做期货为什么亏钱的比较多

就目前的情况下，无论做股票还是做期货都是亏钱的比较多，当然不排除某些内幕
原因，价格操作原因等等。
但是我认为做投资亏损的根本原因是没摆正投资心态，没有好的投资策略，没有做
到严格的执行。
早我向我的客户推荐期货的时候，我要他们做的第一件事就是做好止赢止损，要不
然真的是亏得多，所以要努力提升自己投资能力，而不能把因素全部归于别的方面

四、为什么说做期货的人十有九亏呢？为什么不是五赚五亏？
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一次交易盈亏概论各50%但多次交易下来,就是十有九亏

五、为什么那么多的人做期货会亏损

是现实，因为这个市场的参与者将近90%的始终都是新手。
交易是可以学的，但是从新手走到老手的程度需要几年的时间来学习，但是大部分
的交易者等不到走到行业顶端的时候就已经被市场淘汰了。
比如市场上来了十个人，里面有九个人被慢慢的淘汰了，剩下的一个变成了老手，
后面又来了10个人，在这总共的十一个人里面已经是老手的那个自然可以做的游刃
有余，新来的那是个刚开始自然都是亏钱的，钱都被那个老手赚走了，当然这10个
新人里面，也许会在出现一两个足够努力的人成长为老手，整个市场就是这样在循
环更替。
期货市场的走势随机性太强，大部分时间的行情缺少明显的规律性。
而即使有规律性的行情出现，也只是在概率上大一些而矣，这种情况决定了做交易
必须先要对行情具有筛选和处理能力。
这其中对行情走势的解读，就包括了对期货交易的认知层次、交易理念、交易逻辑
这些无法量化的思维加工上东西，而进入期货市场的朋友，浅尝即止的人很多，用
功用不到地方，眼界和对盈利逻辑的理解很容易发生偏差。
理论上来说任何人都可以走到行业顶端，这个机会对每个人都是平等的，但是在经
历过入市之初的亏损后，这些交易者或者丧失信心了，或者有信心没资金了，都没
有机会留在场内了，还谈什么成长？所以，对入市之初的交易者来说，想的怎么样
尽可能长时间的生存，而不是一上来就可以赚多少钱。
对期货感兴趣的朋友们可以关注我，我会经常更新关于期货的知识。

六、为什么那么多的人做期货会亏损

是现实，因为这个市场的参与者将近90%的始终都是新手。
交易是可以学的，但是从新手走到老手的程度需要几年的时间来学习，但是大部分
的交易者等不到走到行业顶端的时候就已经被市场淘汰了。
比如市场上来了十个人，里面有九个人被慢慢的淘汰了，剩下的一个变成了老手，
后面又来了10个人，在这总共的十一个人里面已经是老手的那个自然可以做的游刃
有余，新来的那是个刚开始自然都是亏钱的，钱都被那个老手赚走了，当然这10个
新人里面，也许会在出现一两个足够努力的人成长为老手，整个市场就是这样在循
环更替。
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期货市场的走势随机性太强，大部分时间的行情缺少明显的规律性。
而即使有规律性的行情出现，也只是在概率上大一些而矣，这种情况决定了做交易
必须先要对行情具有筛选和处理能力。
这其中对行情走势的解读，就包括了对期货交易的认知层次、交易理念、交易逻辑
这些无法量化的思维加工上东西，而进入期货市场的朋友，浅尝即止的人很多，用
功用不到地方，眼界和对盈利逻辑的理解很容易发生偏差。
理论上来说任何人都可以走到行业顶端，这个机会对每个人都是平等的，但是在经
历过入市之初的亏损后，这些交易者或者丧失信心了，或者有信心没资金了，都没
有机会留在场内了，还谈什么成长？所以，对入市之初的交易者来说，想的怎么样
尽可能长时间的生存，而不是一上来就可以赚多少钱。
对期货感兴趣的朋友们可以关注我，我会经常更新关于期货的知识。

七、为什么炒期货的都是亏多赢少？因为恐惧？贪婪？

方面很多，总之期货不是你们所想象的那么简单的，一般的散户最好是不要参与。
没有楼上那几位说的仅仅那么简单，还有书本上的东西也不可以完全照搬，总之，
期货没有你们想象的那么简单。
本人交易了五年才略有心得。
总之，刚开始交易的人，我不建议你们参与到期货市场。
一个有血泪史的人，对你们的劝慰。

八、做期货为什么亏钱的比较多

就目前的情况下，无论做股票还是做期货都是亏钱的比较多，当然不排除某些内幕
原因，价格操作原因等等。
但是我认为做投资亏损的根本原因是没摆正投资心态，没有好的投资策略，没有做
到严格的执行。
早我向我的客户推荐期货的时候，我要他们做的第一件事就是做好止赢止损，要不
然真的是亏得多，所以要努力提升自己投资能力，而不能把因素全部归于别的方面
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